

ORGANISATION DES PRODUCTEURS DE PETROLE AFRICAINS AFRICAN PETROLEUM PRODUCERS' ORGANIZATION (APPO)



Session Extraordinaire du Conseil des Ministres de l'APPO 11 Juin 2018, Abuja - République Fédérale du Nigeria

COMMUNIQUE FINAL

En application des décisions issues de sa 35^{ème} Session Ordinaire tenue le 31 mars 2018 à N'Djamena au Tchad, le Conseil des Ministres de l'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO) s'est réuni en Session Extraordinaire le 11 juin 2018 à Abuja au Nigéria, sous le très Haut Patronage de **S.E. Professeur YEMI OSINBAJO**, Vice-Président de la République Fédérale du Nigeria.

Treize (13) Pays Membres de l'APPO ont pris part cette Session, à savoir : **Afrique du Sud, Algérie, Angola, Bénin, Cameroun, Congo, République Démocratique du Congo, Côte d'Ivoire, Gabon, Guinée Equatoriale, Niger, Nigéria et Tchad**.

Les pays suivants n'ont pas été représentés: Egypte, Ghana, Libye, Mauritanie et Soudan.

La cérémonie d'ouverture a été présidée par **S.E. Professeur YEMI OSINBAJO**, Vice-Président de la République Fédérale du Nigeria.

Cette cérémonie a enregistré successivement les interventions de :

- 1. Dr. FOLASADE YEMI-ESAN, Secrétaire Permanente / Représentant National APPO pour le Nigeria;
- 2. M. MAHAMAN LAOUAN GAYA, Secrétaire Général de l'APPO;
- **3. S.E. Dr. EMMANUEL IBE KACHIKWU**, Ministre en charge des Ressources Pétrolières de la République Fédérale du Nigeria, Président en exercice de l'APPO;
- 4. S.E. Pr YEMI OSINBAJO, Vice-Président de la République Fédérale du Nigeria.

Les intervenants ont insisté sur l'importance de la mise en œuvre effective dans le contexte du développement actuel du secteur du pétrole et du gaz.

Les travaux se sont déroulés à l'Hôtel Transcop Hilton d'Abuja dans un climat de sérénité et ont été présidés par S.E. Dr. EMMANUEL IBE KACHIKWU, Ministre en charge des Ressources Pétrolières de la République Fédérale du Nigeria, Président en exercice de l'APPO.

Cette Session Extraordinaire du Conseil des Ministres a porté sur :

- Point sur la mise en œuvre de la réforme par le Président de l'APPO;
- Examen du projet Budget 2018 2019 de l'APPO;
- Examen du modèle proposé pour la contribution des Pays Membres au budget du Secrétariat de l'APPO à compter de l'exercice 2019-2020;
- Examen du rapport de l'étude de faisabilité sur le Fonds APPO.

A l'issue l'examen des points inscrits à l'ordre du jour, le Conseil des Ministres, a pris les principales décisions suivantes:

- 1. l'adoption du Budget 2018 2019 du Secrétariat de l'APPO;
- 2. l'adoption du modèle pour la contribution des Pays Membres au budget du Secrétariat de l'APPO à compter de l'exercice 2019-2020 s'il n'y a aucune objection de la part d'un Pays Membres dans un délai de trente (30) jours;
- 3. l'adoption du rapport de l'étude de faisabilité sur le Fonds APPO;
- 4. la prorogation du mandat du Directeur Exécutif du Fonds APPO pour une période d'un (01) an.

Le Nigéria, Président en exercice de l'APPO, a pris la responsabilité du financement de la fraction du budget relative à la réforme pour l'exercice 2018/2019.

Le Conseil des Ministres a exprimé sa gratitude à la République Fédérale du Nigeria pour ses actions en faveur de la bonne marche de l'APPO et a félicité Dr. Emmanuel IBE KACHIKWU pour le travail réalisé à ce jour sur la réforme.

Par ailleurs, le Conseil des Ministres a exhorté les Pays Membres de l'APPO à participer activement aux évènements à venir, à savoir :

- le Conférence sur le Contenu Local dans l'industrie pétrolière et gazière en Afrique prévue en novembre 2018 à Luanda en Angola ;
- les Réunions Statutaires et le Congrès Africain du Pétrole et Exposition prévus en mars 2019 à Malabo en Guinée Equatoriale ;
- le Sommet International du Pétrole du Nigéria (NIPS) à Abuja au Nigéria en janvier 2019 ;
- « Africa Oil Week » à Cape Town, en Afrique du Sud du 5 au 9 novembre 2018.

Enfin, le Conseil des Ministres a exprimé sa profonde gratitude à la République Fédérale du Nigeria et à son Président **S.E.M. MUHAMMADU BUHARI**, pour l'excellente organisation de la présente réunion et l'hospitalité chaleureuse qui a été réservée à toutes les délégations présentes à Abuja, et pour le grand intérêt que porte le Nigeria au développement sur l'échiquier continental et international et au succès de la Réforme de l'APPO.

Adopté à Abuja, le 11 Juin 2018.

Le Conseil des Ministres de l'APPO

r. EMMANUFI IBE KACHIKWU